



## Projektleuchten *Project luminaires*



Foto: Tom Brill



Werksfoto





USA | Bookstore - Werksfoto

LECCOR plant und konzipiert individuelle Leuchten und Lichtkonzepte mit Architekten, Planern, Ingenieurbüros, und berät bei der Umsetzung von Projekten.

Im Erstgespräch werden auf der Grundlage Ihrer Vorstellungen und dem vorgesehenen Budget erste Vorschläge erarbeitet und ein Grundriss des zeitlichen, wie auch organisatorischen Ablaufs gezeichnet.

Anhand eines Kostenvoranschlags erhalten Sie im Anschluss eine Vorstellung der voraussichtlichen Kosten und des zeitlichen Rahmens in welchem das Projekt realisiert werden kann.

Da wir auf ein vielseitiges Portfolio an Lichtsystemen zurückgreifen können, besteht für Sie der Vorteil darin, dass Sie viele verschiedene Produkte, wie auch Planungsdienstleistungen aus einer Hand bekommen.

*LECCOR designs and plans individual luminaires and lighting concepts with architects, planners and engineers, furthermore we provide consulting for the implementation of projects.*

*In the initial conversation proposals are introduced on the basis of your ideas and the envisaged budget, as well as a ground plot of the temporal and organisational process.*

*Based on a cost estimate, you will then receive an estimate of the expected costs and the timeframe in which the project can be implemented.*

*Since we have a versatile portfolio of lighting systems, you have the advantage that you get a lot of different products as well as planning services from a single source.*



Great Britain | London - Foto: Tom Brill







Jürgen Weller Fotografie

